

Ein Neuanfang bedeutet auch Abschied

Ein trauriger Blick zurück, ein neugieriger Blick nach vorne...

Ein weinendes und ein lachendes Auge...

Unser Kindergarten im Gemeindehaus – voller schöner Erinnerungen, leergeräumt.

Während vielen Jahren haben wir und unzählige Kinder uns da wohl gefühlt.

Der neue Kindergarten beim Schulhaus – noch unbeschrieben, ohne Geschichte.

Vom Spatenstich, den die Kindergartenkinder mitgestalten durften, bis zum Einzug ist ein knappes Jahr vergangen.

Zu Beginn zeichneten die Kinder ihren Traumkindergarten. Ihre Wünsche wurden zu einem kleinen Teil erfüllt.

Die Kinder vom Kindergarten Linde besuchten wöchentlich einmal die Baustelle und konnten so beobachten, wie ihr neuer Kindergarten entsteht.

Ihre Beobachtungen hielten die Kinder in ihrem persönlichen Baustellenheft fest.

Beim Umzug konnten die Kinder mit dem Bollerwagen mithelfen, kleinere Kisten in den neuen Kindergarten zu zügeln. Voller Eifer waren sie dabei und die Vorfreude wuchs bei den Kindern.

An dieser Stelle herzlichen Dank allen kleinen und grossen Händen, die beim Umzug mit anpackten.

Nun freuen wir uns darauf dem neuen Kindergarten Linde Leben einzuhauchen, ihn mit Kinderlachen zu füllen und sind bereit für neue Abenteuer.

Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne

Kindergarten Linde